



Ganztag-Newsletter



2023 neigt sich dem Ende zu

NATURPÄDAGOGISCHES ANGEBOT AB FEBRUAR

Nun ist es offiziell: nach den Faschingsferien startet dienstags während des AWO-Nachmittags die Kooperation mit dem NABU Stuttgart. Es findet wöchentlich ein Angebot von 14 bis 16 Uhr statt, das eine Person vom NABU und eine pädagogische Fachkraft anleiten wird. Die Kinder erwartet ein spannendes und abwechslungsreiches Programm.

Möglich macht dieses Angebot die Förderung durch die Stadt Stuttgart, die wir über das Programm „Naturzeiten im Ganztag“ beantragt und genehmigt bekommen haben.

SCHULJAHR 2024/25

Auf der Homepage finden sie nun auch die Schließtag für das kommende Schuljahr 2024/25.

[Aktuelles aus dem Ganztag | Grundschule Heumaden in Stuttgart \(gs-heumaden.de\)](https://www.gs-heumaden.de)



RÜCKBLICK ELTERN-KIND-NACHMITTAG AM 05.12

AM DIENSTAG, DEN 05.12., FAND ZUM ERSTEN MAL EIN ELTERN-KIND-NACHMITTAG AN DER GRUNDSCHULE HEUMADEN STATT. AB 15 UHR WAREN ALLEN ELTERN DER GANZTAGSKINDER EINGELADEN UND KONNTEN MIT IHREM KIND ZUSAMMEN DEN OFFENEN AWO-NACHMITTAG MITERLEBEN. ES WAREN CA. 50 ELTERN VOR ORT. VON PLÄTZCHEN BACKEN ÜBER ENTSPANNUNG BIS HIN ZU BASTELANGEBOTEN GAB ES EIN ABWECHSLUNGSREICHES ANGEBOT FÜR JUNG UND ALT.

INSGESAMT WAREN ALLE BETEILIGTEN SEHR ZUFRIEDEN, SODASS ES AUCH IM NÄCHSTEN JAHR WIEDER EINEN ELTERN-KIND-NACHMITTAG GEBEN WIRD.

WAHLBÜRO FÜR KLASSE 3+4

IN DER VERGANGENEN WOCHE HABEN DIE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER DER KLASSEN 3 UND 4 DAS ERSTE MAL DAS NEUE WAHLBÜRO AUSPROBIERT. WIE DIE „GROßEN“ KONNTEN SIE IN EINER EIGENEN WAHLKABINE WÄHREND DER GROßEN PAUSEN AM VORMITTAG UND WÄHREND DES OFFENEN MITTAGSBAND SELBSTSTÄNDIG IHRE THEMENANGEBOTE WÄHLEN. INSGESAMT HAT ES GUT FUNKTIONIERT, SODASS ES AUCH BEI ZUKÜNFTIGE WAHLEN DAS WAHLBÜRO GEBEN WIRD.



Die Weihnachtsferien stehen vor der Tür. In den Herbstferien hatten wir wieder ein spannendes Programm. Alle Infos vom Ganztag finden Sie auf der Homepage nun unter folgendem Link:

[Aktuelles aus dem Ganztag | Grundschule Heumaden in Stuttgart \(gs-heumaden.de\)](https://www.gs-heumaden.de)

Zum Jahresbeginn brauchen wir von alle Familien mit Bonus-Card eine Kopie der neuen **Bonus-Card 2024**. Entweder die Kopie bei Herrn Romba abgeben oder mit dem Original kurz vorbeikommen.

Nun ist der erste Durchgang der **Themenangebote** im Schuljahr 23/24 fast abgeschlossen. Die Kinder konnten viele spannende Themenangebote erleben. Hier ein paar Beispiele der aktuellen Themenangebote und einige Bilder:

Mit großer Neugier und Begeisterung erkundeten einige Kinder die digitale Welt. Sie gestalteten einen Advents- bzw. Überraschungskalender mithilfe von PowerPoint.

Andere Kinder lernten verschiedene Spiele aus aller Welt in der Turnhalle kennen. So spielten sie beispielsweise Federball-Fußball, das ursprünglich aus dem asiatischen Raum kommt.

Wieder andere Kinder haben in der Kreativwerkstatt mit Ton handwerklich viele schöne Tonfiguren gestalten können.



DAS AWO-TEAM WÜNSCHT IHNEN SCHÖNE FEIERTAGE UND EINEN GUTEN RUTSCH INS NEUE JAHR.